

令和4年9月14日

幼保園シャローム東中野

## 苦情・意見に関する報告

このたび、ご意見をいただきましたので、下記のとおり報告いたします。

|     |  |
|-----|--|
| 受付日 | 令和4年9月8日（木）  |
| 申出人 | 保護者・匿名（意見箱への提出）  |
| 内容  | コロナ罹患報告について<br>他の感染症同様にコロナ発生時のお知らせにもクラス表記をしてほしい。   |
| 回答  | <p>この度は、新型コロナウイルスの感染症のお知らせについて、ご意見いただきありがとうございます。</p> <p>園内及び法人検討した結果、他の感染症と同様に<b>クラスの表記</b>をすることにいたしました。</p> <p>皆様におかれましては、引き続き人権尊重と個人情報の保護に、ご理解とご配慮いただきますよう、お願い申し上げます。</p> |

令和4年9月26日

幼保園シャローム東中野

## 苦情・意見に関する報告

このたび、ご意見をいただきましたので、下記のとおり報告いたします。

|     |   |
|-----|---|
| 受付日 | 令和4年9月8日（木）   |
| 申出人 | 保護者・匿名（意見箱への提出）   |
| 内容  | リトミックや毎朝歌っている曲名を園だよりで紹介してほしい<br>家庭でも歌えるようにしたい   |
| 回答  | <p>この度は、ご意見いただきありがとうございます。</p> <p>検討した結果、園だよりはお知らせが多く、入りきらないため各クラス（クラスだよりなど）での対応といたします。</p> <p>また、リトミックはリズム遊びが中心のため、文章だけでは伝わらない部分も多いため、詳しくは各クラスの先生にお尋ねください。</p> <p>今後各クラスの歌は、各階の保育室入り口にも貼り出しをいたします。</p> <p>よろしく願いいたします。</p> |